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Lebensmittelinformationsverordnung / Regulation EU 1169/2011 
 
Sehr geehrte Damen und Herren / Dear sir or madam 
 
Bezüglich Ihrer Anfragen zur LebensmittelinformationsVO (1169/2011) teilen wir 
Ihnen Folgendes mit: 
 
Ab dem 13.12.2014 müssen die ab diesem Zeitpunkt hergestellten Lebensmittel den 
Anforderungen der 1169/2011 entsprechen. Für die verpflichtende Angabe der 
Nährwerte ist sogar eine weitere Übergangszeit bis 13.12.2016 vorgesehen. Ein 
Abverkauf der bis zu diesem Zeitpunkt hergestellten Lebensmittel in alter 
Verpackung ist unbegrenzt möglich. 
 
Einen Großteil der Verpackungen haben wir bereits umgestellt. Die weiteren 
Verpackungen, ebenso wie die für Sie hergestellten Eigenmarkenartikel, werden 
fristgerecht bis zum o.g. Termin umgestellt sein. 
 
 
With regards to your questions concerning the EU Consumer Information Regulation 
(1169/2011) we would like to inform you about the following: 
 
From 13 Dec. 2014 any food produced from that date on has to comply with 
1169/2011. For the compulsory declaration of the nutritional information an even 
longer transition period is provided until 13 Dec. 2016.  
All products produced by that date and packed in old packaging may be sold for an 
unlimited period. 
 
Most packagings have already been revised. The other packagings, as well as the 
products with private brand, will be revised by the date stated above. 
 
Mit freundlichen Grüßen / With kind regards 
 
SALOMON FoodWorld® GmbH 
 

    
Brigitte Artschwager-Logemann   Petra Niedoba 
Leitung Qualitätsmanagement     Qualitätsmanagement 

 


